



Hörbehindert. Musiker. Kreativkopf. Jonas Straumann, ein Name, der mit seiner Musik sein Publikum inspiriert und fesselt.

Jonas Straumann ist 1994 in der Schweiz mit einer Hörbehinderung, die an Taubheit grenzt, geboren. Bereits in jungen Jahren begann Jonas sich für die Musik zu begeistern. Zuerst begann er mit Perkussioninstrumenten. Kurz darauf spielte er Schlagzeug. Später erforschte Jonas im Anfängerniveau noch weitere Instrumente.

«Das kannst du nicht», «Du bist fast taub» oder «Mach etwas Sicheres, mit Musik kannst du kein Geld verdienen» – Aufgrund seiner Hörbehinderung wurden Jonas immer wieder Steine in den Weg gelegt. Er gab die Musik vollständig auf und verlor den Glauben an seine Musik.

Im November 2018 entdeckte Jonas das Handpan. Ein magisches Instrument mit verzaubernden Klängen. Im Frühling 2019 begann er mit Strassenmusik, nahm seine ersten Lieder auf, warf sein altes Leben über Bord und ist heute dabei, mit dem Herzen zu musizieren.

Seither berührt Jonas Straumann Tausende von Herzen mit seiner Musik und wurde zu einem inspirierenden Beispiel für andere Menschen, ihren Träumen zu folgen. Ganz egal ob Jung oder Alt.

Kontaktdaten

jonashandpan.com
mail@jonashandpan.com
+41 78 790 25 11 (nur SMS)

 
@jonashandpan

Jonas Straumann ist einer der bekanntesten Handpanspieler in der Schweiz.

Bekannt aus

Tele Top (TV)
Migros Magazin
Schweizer Illustrierte
Annabelle Magazin
Bluewin (Bluenews)
Migros iMpuls
Globetrotter

Über 150 Bewertungen wurden auf meiner Website geschrieben.

Alle Bewertungen ansehen:
www.jonashandpan.com/reviews